

International Migration



La gente emigra por muchas razones.

Algunas de estas razones están relacionadas con el lugar donde vivían antes. Los factores que empujan a la gente a emigrar son, por ejemplo, la guerra, la persecución política, las catástrofes medioambientales o la delincuencia.



Entre todos los inmigrantes hay algunos que no tienen ninguna posibilidad de quedarse en su país, éstos pueden solicitar asilo.



Trasladarse a un nuevo país implica oportunidades, pero también retos, como aprender un nuevo idioma y desenvolverse en nuevos sistemas culturales.

Entre los factores que atraen a las personas a otros lugares (llamados factores de atracción) se encuentran los siguientes



el deseo de ofrecer a sus hijos una educación mejor,



el deseo de vivir junto a la persona o personas que aman,



el deseo de convivir con sus propios amigos,



el deseo de triunfar profesionalmente...



Aunque no siempre la gente tiene la documentación necesaria para cruzar la frontera.



Aunque no los tengan, hay que dejarles entrar para que pidan asilo. Posteriormente, un juez decidirá si la persona tiene derecho de asilo o no.



A veces ocurre que hay personas que viven en un país aunque no tengan los papeles en regla para permanecer en él. Su presencia se define como "irregular" y suele tener tristes consecuencias para ellos y para toda la sociedad, por ejemplo: viven en la incertidumbre, a menudo no se respetan sus derechos humanos, no suelen tener acceso al sistema sanitario y educativo, no pueden desempeñar el trabajo que les gustaría, el

crimen organizado puede explotarlos
fácilmente.

CC-BY: Luisa Conti, based on "Who is a migrant?" by UNHCR